

02.11.2009 - 09:27 Uhr

SWISSHAUS lance la maison en bois MODULA: la maison modulaire pour les amateurs de bois exigeants.



Saint-Gall (ots) -

- Indication: Des images peuvent être téléchargées sous:

<http://www.presseportal.ch/fr/pm/100018224> -

La protection de l'environnement et le développement durable ont le vent en poupe. Cette tendance se dessine de plus en plus fortement dans le domaine de la construction de maisons également, où l'innovation technique, le rendement énergétique et les matériaux de construction écocompatibles sont encouragés avec insistance. Un changement des valeurs qui se reflète aussi chez SWISSHAUS, notamment avec le nouveau modèle de maison MODULA.

De nos jours, un nombre croissant d'architectes et de maîtres d'ouvrage misent à nouveau sur le bois. Les raisons en sont multiples: le bois est un matériau qui ménage les ressources, il pousse en grande quantité dans nos forêts et sa transformation ne nécessite que très peu d'énergie. Par ailleurs, le bois garantit un climat agréable d'habitat et de travail. A présent, le leader suisse de la construction de maisons individuelles opte lui aussi pour le matériau à bâtir qu'est le bois, en lançant un modèle de maison conçu spécialement pour la construction en bois. Avec la nouvelle MODULA, le prestataire compte atteindre le segment des amateurs de bois qui attachent de l'importance à la construction écologique et durable.

Système de construction innovant

MODULA associe les avantages des murs de maçonnerie aux atouts de la construction en bois - et prouve que le bois est un matériau de construction satisfaisant aux exigences les plus pointues. Les pièces maîtresses du système MODULA sont de précieux modules en bois massif,

disponibles dans diverses dimensions. Sur le chantier, les modules en bois de l'innovant système STEKO sont superposés ou juxtaposés de manière efficace. «A partir de la dalle de la cave - en quelques jours seulement et sans mortier, ni ciment - on obtient ainsi un édifice stable où les ouvriers peuvent entamer immédiatement les travaux d'aménagement intérieur», affirme Andreas Züst, expert STEKO chez SWISSHAUS. Le nouveau modèle de maison MODULA offre une grande liberté conceptuelle aux architectes et aux maîtres d'ouvrage. Ainsi, taille, plans de base, aménagement, forme du toit et façades sont réalisables dans quelque 300 exécutions.

Une maison pour individualistes

SWISSHAUS propose la maison MODULA de série dans trois tailles (S, M et L) et avec différents plans de base. «Notre nouveau modèle de maison se distingue par un concept moderne d'habitat offrant cuisine ouverte, îlot de cuisson, salon spacieux et salle à manger à l'architecture intemporelle. Le WC pour invités, au rez-de-chaussée, est également proposé de série», commente Andreas Züst. En fonction de la taille de la maison, rez-de-chaussée et premier étage offrent de la place pour des pièces supplémentaires telles que studio, dressing, salles d'eau et cellier. Dès maintenant, différents niveaux d'aménagement sont disponibles: les modèles MODULA Natura basic, MODULA Natura plus et MODULA Natura deluxe - tous remis au client clés en main et prêts à emménager. Ils se distinguent toutefois au niveau des propriétés d'isolation thermique, de l'accumulation de chaleur et de l'isolation acoustique de la façade, ainsi que par les matériaux utilisés pour l'aménagement intérieur. Le modèle MODULA Natura deluxe répond ainsi aux exigences climatiques les plus élevées. Réalisé en bois et en argile à l'aide de matériaux entièrement naturels et respirants, il en résulte un climat d'habitat particulièrement agréable, au sein d'une maison bien-être d'esprit biologique et écologique.

En revanche, MODULA Natura Maison modulaire a été élaborée à l'intention des maîtres d'ouvrage aux talents bricoleurs, qui souhaitent mettre eux-mêmes la main à la pâte. Les façades extérieures sont complètement terminées et isolées, alors qu'à l'intérieur, la maison est encore à l'état de gros œuvre. «Nous sommes convaincus que MODULA suscitera un vif intérêt auprès de la clientèle. La construction solide et les innombrables possibilités d'aménagement proposent un concept idéal pour chaque besoin d'habitat», explique Urs Neuhauser, responsable marketing de SWISSHAUS.

Au sujet de l'entreprise

Avec quelque 300 maisons à son actif chaque année, SWISSHAUS est le leader suisse sur le marché de la construction de maisons individuelles. En tant qu'entreprise générale, SWISSHAUS propose une architecture personnalisée, qui repose sur différentes idées de maisons servant de base d'inspiration pour la réalisation de la maison dont le client a toujours rêvé. A cet égard, le client profite aussi bien de la solide expérience de SWISSHAUS SA que de celle de STEKO, son partenaire pour la construction en bois, qui recourent tous deux aux techniques de pointe les plus sophistiquées, conditions sine qua non à une construction durable. Outre ses prix fixes garantis, son ancrage régional, ses mesures d'économie d'énergie et son offre de services diversifiés, SWISSHAUS propose également un suivi personnalisé, de la recherche du terrain à bâtir à la remise des clés, en mettant un point d'honneur à rester en permanence à l'écoute du client.

Contact:

SWISSHAUS SA
St. Jakob-Strasse 21
Case postale
CH-9004 Saint-Gall
Tél.: +41/71/242'63'81

Fax: +41/71/242'63'96
E-Mail: rova@swisshaus.ch
Internet: www.swisshaus.ch

Urs Neuhauser
Responsable marketing Membre de la Direction

Michèle Rova
Responsable marketing et communication

Medieninhalte



Bois/Immobilier/Energie La nouvelle MODULA signée SWISSHAUS: conçue spécialement pour la construction en bois. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Reproduction sous indication de source: "obs/SWISSHAUS". Bois/Immobilier/Energie

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100018224/100592698> abgerufen werden.